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令和６年第１１回 (定例会 )  

厚真町教育委員会会議録  

 

１ 開会  

令和６年８月２９日（木）１４時３０分  

 

２ 閉会  

令和６年８月２９日（木）１７時００分  

 

３ 出席委員の氏名  

遠藤 秀明  長門  茂明  金光  えり  池川  徹  日西  大介  

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名  
生涯学習課長  阿部  雄史  
生涯学習課参事 乾   哲也  
生涯学習課学校教育グループ 主幹  桔梗原 憲  

 
５ 会議録署名委員の指名  

 （長門  茂明）  

 （池川   徹）  

 

６  教育長報告  

（１）行事参加等の動向               （資料１）  

【質疑】  

  なし  

 

７  所管報告  

（１）厚真町心のサポート・防災学習推進協議会（７月２４）について  

             （資料２）  

（２）厚真町防災学習研修（８月８日）について      （資料３）  
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（３）学校監査（８月５日／厚真中央小学校・厚真中学校）について  

             （資料４）  

（４）令和５年度会計決算審査（本審査）（８月２１日）について 

             （資料５）  

（５）厚真町教育研究所第２回運営委員会（８月２８日）について 

             （資料６）  

（６）令和５年度新体力テストの結果について       （資料７）  

（７）特定児童生徒教育支援活動について        （資料１１）  

（８）生徒指導案件                   （資料１２）  

【質疑】  

長門委員：特定児童生徒教育支援活動の民間事業者について、教員の資格は

持っているのか。  

桔梗原主幹：持っている。 

長門委員：生徒指導案件について、加害者側の聞き取りは行っているのか。 

桔梗原主幹：実施している。個別の回答から、指導助言を行っている。  

 

社会教育グループ  

（１）「メディアコントロールチャレンジ」（１回目）  

（２）「世界の昆虫展」 

（３）夏休み水泳教室（小学１～４年対象） 

（４）夏休み学習会「アツマナビ」  

（５）令和６年度夏季休業中学習会 夏休み終了直前！「みんなで勉強しな

い会？」  

（６）軽舞事務所来館団体  

（７）ガラス玉づくり  

（８）軽舞事務所  夏の特別開放  

（９）第２１回集まリンピック（第５６回町民体育祭）  

【質疑】  

池川委員：集まリンピックについて商工会からは、スター券の交換がスムー

ズに行われ、在庫が少なく済んだと聞いている。今後、参加者を
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増やす方針について、考えはあるのか。  

乾参事 ：開催時期も含めて、職域参加や家族参加などの枠を広げるなど課

題がある。  

池川委員：企業参加などはどうか。  

乾参事 ：町内の企業などに参加の呼びかけを検討する。  

池川委員：ガラス玉づくりは軽舞の事務所でなくては出来ないのか。  

乾参事 ：火を使うので相応の設備を必要とする。  

池川委員：観光協会のあつマルシェで実施すれば、広く町外に知れ渡るので

はないか。  

乾参事 ：風があると火力が落ちる、気温が下がると割れる原因にもなるた

め、夏にしか行えない事業である。文化交流施設にも関わってく

るので、工房でどんな体験ができるか広く検討していきたいと思

う。 

 

７  議  案  

議案第１号 令和７年度使用教科用図書の採択について  

【質疑】  

  なし  

 

８ 報告  

（１）令和６年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」の市町

村別結果の掲載について              （資料８） 

【質疑】  

 なし  

 

９  協議事項  

（１）厚真町教育委員会の活動状況に関する点検・評価について 

（資料９）  

【質疑】  



－4－ 

  なし  

 

８  その他  

(1) 厚真高校陸上部  インターハイ出場（北部九州大会）  

７月２７日～８月１日／３名出場／男子砲丸投４位入賞  

 (2) 厚真中学校陸上部 第５１回全日本中学校陸上競技選手権大 

会出場（福井県福井市） 

   ８月１７日～２０日／１名出場／男子砲丸投３位入賞  

(3) 教育委員学校訪問について          （資料１０） 

(4) 令和６年第３回厚真町議会定例会提案議案について  

（９月１７日）  

・財産の取得について（給食センター）  

・一般会計補正予算について  

（ 5） ALT の異動について  

(6) 生徒指導に関わる報告      （資料１２（当日配付））  

(7) 中央小プールの管理について   （資料１３（当日配付）） 

(8) ８月２７日（大雨）の学校対応について 

【質疑】  

池川委員：厚真中学校のグラウンドの法面の排水がうまくいっていないとは。 

阿部課長：今回の大雨では排水しきれていない状況であった。地震による影

響も考えられる。  

池川委員：避難所も兼ねているので、排水工事をしないとまずいのではない

か。 

教育長 ：洪水の避難所にもなっているので、学校施設としてではなく防災

施設としても対応していかなければならないと思う。  

長門委員：日常的な点検は学校が実施するのか。  

阿部課長：通常は学校で実施する。  

池川委員：休校の判断基準はないのか。  
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教育長 ：洪水に対してはない。暴風に対しては警報が発令されるのが分か

った時点で休校。今回登校と判断したのは、子どもたちの安全確

保のため。また休校とした場合、こども園、スクールバスの調整

が出てくる。登校ができて通学路が確保できていたため、登校と

判断した。  

池川委員：イングリッシュキャンプが定員に満たないと聞いているが、中学

生のみではなく、町内在住の高校生に広げてもいいのでは。  

阿部課長：厚高生については、昨年から募集し、２名の参加があった。厚高

振興会の事業のひとつであり、厚高生以外の募集は現時点では考

えてはいない。  

教育長  ：小学校高学年に広げてもいくことも今後検討が必要と思われる。 

池川委員：参加人数に対して支出するのか。 

阿部課長：開催する回数によるため、参加人数ではない。  

 

１０  次回委員会の開催日程  

  ・９月２６日（木） 午後２時３０分（予定）  

 

１１ 閉会  

 


